

# FPII

## Briptu Aldi Garda Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan "Curhatan" Kepada Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Oct 21, 2023 - 14:23



*Briptu Aldi Garda Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan "Curhatan" Kepada Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Desa Cijangkar, Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda

Pranata, melakukan kegiatan Sambang atau DDS (Dialog Dengan Warga) pada hari Sabtu, 21 Oktober 2023. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Cicalobak RT 0002/005 Desa Cijangkar, yang merupakan bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Program tersebut dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengandung makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga membuka pintu bagi warga untuk berbagi curhatan dan saran terkait situasi dan masalah di Desa Cijangkar. Dalam kesempatan ini, Pesan Kamtibmas juga disampaikan kepada warga sebagai panduan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, antara lain:

1. Warga dihimbau untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk dalam melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk menghindari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Apabila ada masalah yang berpotensi viral di media sosial, warga diminta segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar.
3. Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap penawaran bekerja di luar negeri danantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat merugikan mereka.
4. Warga juga diingatkan agar tidak membakar sampah atau lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar, dengan ancaman tindakan hukum jika melanggar.
5. Keamanan lingkungan rumah dan kantor diutamakan dengan selalu mengunci dan memeriksa sebelum pergi atau tutup.
6. Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan penggunaan Aplikasi SuperApp Polri serta cara mengunduh aplikasi tersebut kepada warga.

Kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat. Semua pesan kamtibmas dan curhatan warga diharapkan dapat memperkuat sinergi antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.